



海上小だより

令和4年 1月17日 No.12 銚子市立海上小学校



令和4年スタート！

1月6日に始まりました3学期、始業式では、新年の挨拶に続き、冬休み中、子どもたちが、大きな事件事故に巻き込まれることなく安全に過ごしたことへの感謝と、「抱負」の意味（=心の中で温めている計画や決意→自分の目標に向けて「どのように行動する」かを決めること。）についてお話ししました。子どもたちには、今の学年でのやり残しを1つでも減らし、感染症に負けずに元気に3学期を過ごしてほしいと願います。3学期はあっという間に過ぎていく短い学期とよく言われます。私たち職員も、全力で教育活動に務めて参ります。本年も、どうぞよろしくお願い致します。



校内書き初め展

3学期始めの行事として校内書き初め展を開催しました(1・2年生の出展は任意です)。コロナ禍で、市の書き初め展が各学校での開催となりましたので、校内で審査させていただきました(賞状授与)。

なお、6年生の□□□□さんの作品は、本校の代表作品として、1/17(月)から1/21(金)の5日間、銚子市役所ロビーに展示されます。次号で作品を紹介いたします。金賞受賞者は下枠のとおりです。



金賞作品

1年1組S□□□さん	2年1組M□□□さん	2年2組K□□□さん
1年1組I□□□さん	2年1組K□□□さん	2年2組K□□□さん
3年1組I□□□さん	3年2組S□□□さん	4年1組I□□□さん
3年1組H□□□さん	3年2組F□□□さん	4年1組S□□□さん
4年2組K□□□さん	5年1組H□□□さん	6年1組S□□□さん
4年2組H□□□さん	5年1組M□□□さん	6年1組M□□□さん

1月12日(水) 6年生租税教室

銚子税務署の方を講師として、6年生が税について学びました。税金の種類、税金の使い方、もしこの世の中に税金がなかったら等について学び、税金の大切さを学ぶことができました。



1月13日(木) 不審者対応訓練

千葉県銚子警察署の協力を得て、不審者対応訓練を実施しました。警察の方に不審者に扮していただき、子どもたちは教室でバリアケードを築き、職員は不審者への対応の仕方を学びました。

訓練終了後、4~6年生は、不審者から20m離れることの必要性を警察の方から学びました。



1月11日(火) 5・6年生救急法講習会

日本赤十字千葉県支部安全奉仕団 救急法指導員の方を講師としてお招きし、6年生は午前、5年生は午後「心肺蘇生法」を学びました。どの子も熱心に講義を聴き、実技を習得しようと真剣に臨んでいました。



なわとび週間実施中！

短縄跳びを通して、体力の向上を図ることを目的に、1月11日(火)から1月31日(月)の間をなわとび週間として取り組んでいます。体育の授業や休み時間に練習し、子どもたちは各学年に応じた級(20級から1級の20段階)を目指しています。また、千葉県教育委員会が主催している「いきいきちばっ子コンテスト『遊・友スポーツランキングちば』」の「みんなで短縄跳び」(1分間、前方回しでの跳躍数をクラス単位で競う)にも挑戦しています。応援よろしくお願ひします。



今月の児童会目標

